



2024年5月31日発行 旭ヶ岡保育園

5月もあっという間に過ぎ去り、早いものでもう6月が始まろうとしています。毎日暑さに負けず元気いっぱい遊んでいる子どもたちです。そんな中、6月末に控えた運動会に向けて子どもたちもより一層練習へ励んでいます。保護者の方々が見に来られるということで子どもたちもやる気へと繋がっているようです！残り1カ月切りましたが、毎日の練習を引き続き頑張っていきたいと思っております。当日は温かい応援よろしくお願いします。



6月の予定

- | | |
|------------------------------------|--------------------------|
| 3日(月) 体育教室 | 17日(月) 体育教室 |
| 5日(水) 茶道教室、食育 | 19日(水) 運動会総練習(園庭) |
| 10日(月)~14日(金)
避難訓練(不審者侵入)各クラスにて | 21日(金) 茶道教室 |
| 11日(火) 誕生会 | 27日(木) 英会話教室 |
| 13日(木) 英会話教室 | 29日(土) 第46回親子大運動会 |



- | | |
|---|--------|
| 日 | いちかちゃん |
| 日 | ここなちゃん |
| 日 | せなちゃん |
| 日 | ななちゃん |



・運動会の練習が始まっていますので、**9時まで**に登園して頂くようお願いいたします。また、欠席・遅刻される場合も9時までにご連絡下さい。

・汗をかきますので、必ず着替え(Tシャツ・肌着・汗拭きタオル)を準備して持たせて下さい。

ご協力宜しくお願いします!

お弁当のご協力、ありがとうございました。

○ぞらぐみ○

子どもたちが楽しみにしていた遠足では、朝から「お弁当持ってきたよ」「早く食べたいな」等と楽しみにしている声が沢山聞かれました。大空組さんと一緒に旭ヶ岡公園まで歩いて行きました。公園に着くと遊びたい遊具に走って行き、楽しくはしゃぐ声が響いていました。慣れない遊具の為、慎重に遊ぶ姿も見られましたが、仲の良い友達や保育士と沢山体を動かして、存分に楽しむ事が出来ました。保育園に戻り、子どもたちが楽しみにしていたお弁当の時間では目をキラキラさせながら準備し、みんなで楽しく食べました。ほとんどの子が完食出来、次のお弁当の日も楽しみのお弁当です。



○おおぞらぐみ○

遠足では、空組さんと一緒に旭ヶ岡公園へ行きました。空組の友達と手を繋ぎ、お兄さんお姉さんのようにリードして歩く姿が見られました。公園に到着すると、いつもと違う遊具に大興奮し、「一緒に遊ぼう!」と友達を誘って遊んだり虫探しをしたりと楽しく遊びました。「お腹空いた」「お弁当まだ?」と遊びながらもお弁当が楽しみな子どもたちが可愛らしかったです。愛情いっぱいのお弁当に大喜びしながら友達同士で見せ合う姿や美味しそうに食べる姿が見られ、楽しい遠足になりました。



○たいようぐみ○

今月も遠足や保育参加など子どもたちにとって楽しみなことが沢山ありました。連休前の遠足では、中央児童遊園へ行き40分程かかった道のりでしたが、地域の方にはきちんと挨拶をしていた子どもたちです。沢山遊んで、遊び始めてすぐに「お腹すいた~」という子もいました。愛情たっぷりのお弁当を食べる子どもたちの笑顔がとても可愛らしかったです。帰りは少し疲れ気味の様子でしたが、最後までしっかり歩いて帰る事が出来ました。

